



3 Pièces

129 m²

Réf. 85300138

1 378 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare sur le marche!! Venez Découvrir ce magnifique appartement de plus de 120m2 avec une tropézienne. Vous serez séduit par le charme des poutres anciennes, par la hauteur sous plafond du séjour /salle à manger et par sa cheminé. Actuellement agencé en 3 pièces, il se compose d'un séjour /salle à manger de plus de plus de 50m2, d'une cuisine indépendante, de toilette invité, d'une chambre en suite avec salle de douche, 1 autre chambre en suite avec salle de bain et toilette qui dispose d'une petite mezzanine. Ce bien nécessite quelques travaux de rafraichissements mais vous offre de multiples ...

Rare on the market! Come and discover this magnificent apartment of over 120sq with a tropezian terrace. You'll be seduced by the charm of the old beams, the high ceilings in the living/dining room and the fireplace. Currently laid out as a 3-room apartment, it comprises a living/dining room of over 50sq, a separate kitchen, guest toilet, en suite bedroom with shower room, 1 further en suite bedroom with bathroom and toilet, and a small mezzanine. This property requires some refurbishment, but offers numerous layout possibilities. Visit now! A 27sq cellar completes this property. Garage ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

